

Die jüngsten zwei Schüler Mentorinnen

Ranjana Böhm und Jessica Scherer sind Rock'n'Roll-Trainerinnen beim TSV Ford

STEINRAUSCH Ranjana Böhm und Jessica Scherer, zwei Tänzerinnen der Rock'n'Roll Abteilung der Cadillac Kings vom TSV Ford Steinrausch haben mit gerade mal zwölf Jahren, die vom LSVS angebotene Schülermentoren Ausbildung im Bereich Tanzsport abgeschlossen und hierfür nun eine Urkunde vom Landessportverband des Saarlands erhalten. Die Ausbildung umfasste eine Fortbildung von 20 Lehreinheiten in den Bereichen Pädagogik und Grundlagen des Trainings und der Bewegung, dazu Spiel- und Ballschule, Ko-

ordinationsschulung und organisatorische Inhalte. Weitere 20 Lehreinheiten, die sie über den Saarländischen Tanzsportverband SLT in einem Saarlouiser Tanzverein absolvierten, führten sie in die Praxis der verschiedensten Standard und Latein Tänze wie der Rumba, der Cha-Cha-Cha, Samba, Jive und Boogie Woogie ein.

Ranjana und Jessica tanzen schon seit ihrem sechsten Lebensjahr Rock'n'Roll und haben im Breitensport Paartanz und in der Turnierformation Thunder Girls bei Turnieren

und der Deutschen Meisterschaft, schon zahlreiche Preise gewonnen, auch mehrfach den ersten Platz.

Diese Ausbildung wird ihnen dabei helfen, den Start in die Trainerfunktion zu ermöglichen. Beide Tänzerinnen werden ab jetzt ihren Trainer zur Seite stehen und im Rock'n'Roll bei den Jüngeren helfen und auch diverse Kurse in ihren Schulen und im Sportunterricht anbieten können. Am SGS in Saarlouis läuft bereits eine Rock'n'Roll AG, die von einer der Beiden angeboten und durchgeführt wird. red./eck



Ranjana Böhm (links) und Jessica Scherer stehen mit ihren zwölf Jahren bereits den Trainern des TSV Ford Steinrausch zur Seite. Foto: Verein